
Freie Demokraten Limburg

UNTERSTÜTZUNG FÜR DIE INITIATIVE DES LIMBURGER ALTSTADTKREIS

17.02.2025

Die FDP Limburg schließt sich dem Anliegen der Initiative des Limburger Altstadtkreis „NEIN Zur autofreien Innenstadt“ an. Im Schaufenster unserer Geschäftsstelle, die mitten in der Innenstadt liegt, haben wir gerne das Plakat der Kampagne aufgehängt. Elementare Inhalte unseres Programmes finden sich hier wieder. Erst jüngst hat die FDP-Fraktion in einem Rundgang zur Parkraumsituation in der Innenstadt zur Beendigung des seit Jahren geführten Kampf gegen das Auto aufgerufen. Die Einkauf- und Handelsstadt Limburg lebt davon, dass Menschen unsere Stadt gerne aufsuchen. Auch wir Liberale sehen dies zunehmend in Gefahr. Es ist daneben befremdlich, dass der Limburger Bürgermeister Dr. Marius Hahn (SPD) und der 1. Stadtrat (CDU) fast jeden (wir haben noch kein Schreiben bekommen), der das Plakat aufgehängt hat, zum einen namentlich erfasst. Und das diese „Unterstützer“ dann ein persönliches Schreiben von den beiden bekommen. Das Schreiben beginnt mit dem Satz“ die Klage ist des Kaufmann Lied, besagt ein altes Sprichwort. Offenbar stimmen Sie in diese Lied auch ein, den Sie plakatieren (oder agieren als Unterstützer) deutlich sichtbar nach außen.“ Das ist höflich gesagt ein sehr merkwürdiges Demokratieverständnis. Und welch ein Aufwand mit unseren Steuergeldern, wovon die beiden Herrn übrigens bezahlt werden. Dabei gebe es soviel zu tun in Limburg. Den: #Limburgkannmehr!